
Héctor Suárez, el actor que
hizo grande al Atlético San
Pancho y consiguió la firma
de Pelé
La muerte del actor y comediante Héctor Suárez (1938-2020) no
sólo conmocionó el mundo del espectáculo, sino también el del
deporte. Y es que dentro de las más de 30 producciones en las
que  participó,  hubo  una  que  marcó  a  los  aficionados  del
fútbol: Atlético San Pancho (2001).

A  pesar  de  que  no  le  gustaba  este  deporte,  Suárez  se
caracterizaba por no encasillarse en un personaje o género,
por lo que interpretó a “Don Pepe”, una persona de la tercera
edad que se hace cargo de un equipo de fútbol infantil del
pueblo  ficticio  San  Francisco  del  Rincón,  el  cual  los
representará  en  un  torneo  regional.

A lo largo de la cinta, se muestra como para “Don Pepe” lo más
importante no es saber jugar bien, sino jugar feliz entre
amigos,  logrando  sacar  lo  mejor  de  cada  uno  de  sus
futbolistas: ‘El Tortas’, ‘La Hormiga’, “El Capitán Tafoya” y
“Maru”, hasta que logran llegar a la final del torneo, el cual
se jugará en el mítico estadio Azteca.

Más allá de los conocimientos de “Don Pepe” y de demostrarles
que  si  se  quiere,  se  puede,  el  equipo  recibe  aliento  de
figuras del balompié mexicano de la década de los 90, como lo
son  Alex  Aguinaga,  Nicolás  Navarro  y  Octavio  Becerril,
futbolistas  de  los  Rayos  del  Necaxa,  club  en  el  que
consiguieron tres campeonatos; además, destaca que la final es
narrada por Enrique “Perro” Bermúdez.
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Posiblemente Atlético San Pancho sea la película más blanca en
la que haya actuado Héctor Suárez sin ese lenguaje soez que le
caracterizaba y sus clásicos albures que lo llevaron a ser un
favorito del público mexicano desde la década de los 70 y 80
en el cine de ficheras.

A más de 19 años del filme, este martes parte del reparto
publicó sus condolencias a través de las redes sociales, donde
compartieron fotos inéditas, mensajes de aliento y paz para la
familia Suárez.

Uno de ellos fue el maestro de la actuación Luis Felipe Tovar,
quien dio vida al entrenador “Claudio” del equipo Dínamo, gran
rival de San Pancho. Tovar escribió en su cuenta de Twitter el
siguiente mensaje:

“Lamento  profundamente  la  partida  de  nuestro  querido  y
admirado compañero Héctor Suárez. Inolvidable actor y Mexicano
ejemplar. Q.E.P.D.”



De igual manera el actor Plutarco Haza, quien interpretó al
jugador Alberto ”El Figura Estrada”, retuiteó una publicación
de  sus  seguidores  con  imágenes  de  la  cinta  mexicana  del
director Gustavo Loza.

El Balón firmado por el Rey Pelé

En junio del 2019 Héctor Suárez Gomís, hijo del interprete de
“El Milusos”, compartió a través de su cuenta de Instagram que
gracias  a  su  padre  tuvo  la  oportunidad  de  conocer  varios
futbolistas y también lo llevó a distintos partidos a pesar de
que a su padre no le gustaba el fútbol.

“No sólo conocí a Miguel Marín, sino que en un partido Pumas
vs Cruz Azul salí al campo tomado de su mano junto con todo el
equipo”



También señaló que en el marco del Mundial de México 1970,
gracias  a  que  su  papá  fue  invitado  a  la  premier  de  una
película  en  la  que  participó  Pelé,  pudo  conocer  al  astro
brasileño.

“Mi papá me llevó a comprar un traje, camisa y corbata. Me
dijo que de esa forma debía presentarme ante el Rey Pelé.
Llegamos al Cine Latino y había multitud, Leonardo Cuéllar se
acercó a saludarnos. Mi papá le contó que me había prometido
que Pelé me firmaría un balón y él se ofreció a ayudarnos”

Suárez Gomís señaló cómo Pelé fue presentado y entrevistado,
por lo que Héctor Suárez le dijo que tenía que interrumpir la
platica: “Órale, campeón. Si quieres que ese cabr… te firme el
balón vas a tener que meterte a la entrevista”, confesó.

“Ese hombre al que no le gusta el futbol terminó moviendo
cielo, mar y tierra para que su hijo pudiera vivir de cerca el
deporte que le apasionaba, y así ha sido siempre en todo”,
dijo orgulloso Gomís.



Atlético  de  San  Luis  busca
algunos fichajes
Los rumores en el futbol de estufa dentro de la Liga BBVA MX
no paran y en el Atlético de San Luis ya piensan en lo que
será la próxima temporada, sin hacer tantas modificaciones.

En cuestión de llegadas, Leandro Torres debe presentarse con
el conjunto potosino luego de que su préstamo con Tampico
Madero terminara. El “Chino” buscará llenarle el ojo a Memo
Vázquez y ganarse un lugar en el equipo de cara a la próxima
temporada.

Asimismo,  un  defensor  y  un  mediocampista  ofensivo  son
posiciones  que  estarían  buscando  reforzar.

Las salidas son otro tema, ya que el lateral izquierdo Luis
Reyes  terminó  su  préstamo  y  tendrá  que  regresar  con  el
América.  Todo  parece  indicar  que  ahora  Miguel  Herrera  si
considera al “Hueso”, por lo que no tendría oportunidad de
renovar la cesión con el cuadro rojiblanco.

Pumas  presenta  nuevo  caso
positivo de Covid-19
Los  Pumas  anunciaron  que,  “tras  realizarle  una  prueba  de
laboratorio”,  un  jugador  del  primer  equipo  varonil  dio
positivo por Covid-19.
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El  Club  Universidad  Nacional
informahttps://t.co/5pqVjhhkGM#SoyDePumas
pic.twitter.com/qfb1dwQOd0

— PUMAS (@PumasMX) June 3, 2020

El nombre del deportista en cuestión no fue dado a conocer
“respetando la integridad y el derecho a la privacidad”, según
manifestó el conjunto universitario, a través de un comunicado
difundido en sus redes sociales.

De acuerdo con la información, “el futbolista no presenta
síntomas y se encuentra en aislamiento bajo la supervisión
médica del club”.

Este es el segundo caso confirmado dentro de la institución.
Hace una semana, se informó que los resultados de la prueba a
la que una jugadora del equipo femenil se había sometido,
también habían arrojado un resultado positivo.

Asimismo, se dio a conocer que el resto del equipo varonil
realizará las pruebas para la detección del SARS-Cov-2 entre
jueves  y  viernes,  en  un  laboratorio  especializado  de  la
Universidad Nacional Autónoma de México.

Corea  del  Sur  ”llena”  con
peluches estadios de béisbol
Luego de que la pandemia de coronavirus detuviera el deporte
en el mundo durante varias semanas, el beisbol regresó a Corea
del Sur durante los primeros días de mayo. Y lo hizo de una
manera singular, ya que pese a que los atletas han retomado la
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disciplina,  esta  se  realizan  bajo  diversas  medidas  de
seguridad,  entre  las  que  destacan  el  desarrollo  de  los
partidos sin afición en las tribunas.

Debido a esto, y sabiendo que tienen un gran peso en los
encuentros,  los  fanáticos  de  los  equipos  han  realizado
diversos proyectos con la idea de darle vida a los eventos,
comenzando con aficionados virtuales de cartón, e incluso se
han llegado a colocar muñecas inflables en las gradas. La
última idea fue la de ”llenar” los recintos con muñecos de
peluche.

Packed  house  in  Daejon  tonight!  #HanwhaEagles
pic.twitter.com/0eLkZqMT1R

— Daniel Kim 대니얼 김 (@DanielKimW) May 27, 2020

Así ocurrió en varios partidos que tuvieron lugar en la casa
de los Hanwha Eagles los últimos días del mes pasado. En
varias imágenes y videos que circulan en las redes sociales se
puede ver a los jugadores lanzar y batear delante de muñecos
de ”Mickey Mouse”, ”Bob Esponja”, ”Pikachu”, ”Snorlax”, además
de algunos osos tradicionales.

Uno  narrando  KBO  y  Roberto  Ramos  pegando  oooooootro
cuadrangular

9no hr de Roberto Ramos!

Caíganle a ESPN3.

Estamos en el Wyverns vs Bears y atentos también al paisanos
Ramos pic.twitter.com/cnM7T19eOV

— Eitan Benezra (@EitanBenezra) May 27, 2020

Las actividades en el mundo se han regularizado poco a poco,
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sin embargo, aún queda un camino muy largo para que todo
vuelva a ser como antes.

En México, pese a que la ”nueva normalidad” comenzó el pasado
lunes,  las  autoridades  de  salud  siguen  exhortando  a  la
población a atender las medidas para no ponerse en riesgo con
la reactivación gradual de la economía.

Gallos anuncia la salida de
Víctor Manuel Vucetich
La escuadra de los Gallos de Querétaro hizo oficial la salida
del director técnico Víctor Manuel Vucetich, luego de vivir
una segunda etapa al frente del club a partir del Clausura
2019.

“Vuce” dirigió por primera vez a los emplumados de 2015 a
2017, lapso en el que logró un subcampeonato y tras un receso
regresó a la institución a inicios de 2019, donde dirigió tres
certámenes, contando las 10 fechas que se disputaron antes de
suspenderse de manera definitiva este Clausura 2020.

Por medio del presente comunicado, les informamos que de común
acuerdo la relación laboral entre Víctor Manuel Vucetich y
Club Querétaro, ha llegado a su fin en los mejores términos”,
comunicó Gallos Blancos.

La  institución  queretana  destacó  que  Vucetich  “desde  su
retorno a la organización en el Clausura 2019 consiguió darle
estabilidad  al  equipo,  además  de  la  clasificación  a  la
liguilla en el Apertura 2019 y el récord de puntos en la
institución”.
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Un  ser  humano  ejemplar,  que  siempre  defendió  con  orgullo
nuestro  colores,  además  de  contar  con  una  trayectoria
impecable en el futbol mexicano. Querétaro siempre será tu
casa. ¡Gracias Vuce!”, añadió Gallos Blancos.

De acuerdo con diversas versiones, el experimentado estratega
dejó el cargo al tener diferencias con los nuevos dueños del
equipo y ante la reducción salarial a causa de la pandemia del
coronavirus.

Querétaro se dará a la tarea en estas semanas para contratar a
su nuevo técnico con miras al Apertura 2020 de la Liga MX.

Héctor  Herrera  fue  persona
non grata en Porto
El presidente del Porto, Jorge Nuno Pinto da Costa, reconoció
que en algún momento el mediocampista mexicano Héctor Herrera
llegó a ser una persona non grata para la afición del club.

Lo anterior por una falla que cometió en noviembre de 2016
durante un clásico ante el Benfica, en la que regaló un tiro
de esquina y las Águilas empataron 1-1 con un gol en el último
minuto  del  partido.  Más  tarde  el  Benfica  conquistaría  el
campeonato de la Primeira Liga.

En esta etapa bajo la dirección técnica de Nuno Espírito Santo
a Héctor Herrera le costó mostrar su mejor nivel, incluso por
ese error le costó en ocasiones salir a la calle para evitar
las críticas, sin embargo se sobrepuso y después se volvió un
referente de los “Dragones”.

Es fácil hablar de jugadores que se fueron a un costo cero.
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Dos años antes del final del contrato, Herrera, en el momento
de Nuno Espírito Santo, era una persona non grata para los
miembros del FC Porto. Tal vez perdimos el campeonato después
de que Herrera concedió un saque de esquina en el último
minuto, permitiendo que el Benfica empatara el juego. Herrera
incluso tuvo dificultades para salir a la calle”, recordó el
presidente del Porto.

En declaraciones al canal oficial del club, Pinto da Costa
resaltó que el futbolista tijuanense después mostraría sus
mejores  cualidades  con  el  arribo  del  entrenador  Sergio
Conceiçao  para  ser  querido  por  la  afición  e  incluso  fue
capitán.

“Con la llegada de Sergio Conceiçao, se recuperó a Herrera,
que pasó de ser no deseado a ser aceptado, estimado y luego
amado”, por lo que la directiva del Porto buscó renovar su
contrato, pero no se concretó el acuerdo ante el alto salario
que solicitaba “HH”.



“Dos años antes, intentamos renovar un contrato con él, pero
Herrera pidió 6.2 millones de euros. ¿Crees que el FC Porto
puede alcanzar este nivel salarial? Intentamos bajarlo, pero
no pudimos”.

Incluso  Porto  trató  de  vender  al  mexicano  para  sacar
ganancias, pero debido a que ningún club apostó por él, los
Dragones  decidieron  retenerlo  consciente  que  más  tarde
emigraría de manera gratuita al Atlético de Madrid.

“Intentamos venderlo, solo que ningún club estaba interesado
en él en esa etapa. Así que tuvimos que elegir entre usar su
juego o darle 6.2 millones de euros, lo que no es práctico”,
admitió el mandamás de los blanquiazules.

Los  mexicanos  son  unos
fracasados, según Asprilla
El  exdelantero  colombiano,  Faustino  Asprilla,  llamó
“fracasados” a los mexicanos por criticar a su compatriota, el
colombiano Juan Carlos Osorio, quien estuvo al frente de la
Selección Mexicana de futbol.

Osorio declaró hace unos días que, previo al duelo ante Brasil
de los octavos de final de la Copa del Mundo Rusia 2018, vio
una falta de actitud en los jugadores.

https://sanluismatch.com.mx/los-mexicanos-son-unos-fracasados-segun-asprilla/
https://sanluismatch.com.mx/los-mexicanos-son-unos-fracasados-segun-asprilla/


Dicha situación le ha generado muchas críticas a Osorio en el
entorno de México, al considerar que no debió dar a conocer
esa situación.

Los mexicanos son unos fracasados, nunca van a reconocer lo
bueno que hizo Juan Carlos Osorio”, dijo el exjugador del
Atlante.

Indicó que gente como Hugo Sánchez y el argentino Ricardo La
Volpe lo critican porque son gente soberbia y que no lograron
nada con el Tri.

“Es una humildad que nunca van a tener. Hugo Sánchez y Ricardo
La Volpe no hicieron nada en la selección y eso es lo que les
duele, no soportan que a Osorio sí le haya ido bien”, declaró
a una emisora colombiana.



Rechazan  amparo  a  Billy
Álvarez por falsificación de
firmas
Santiago  Nieto,  titular  de  la  Unidad  de  Inteligencia
Financiera  (UIF),  reveló  más  detalles  de  la  investigación
sobre  Guillermo  Álvarez  Cuevas,  presidente  del  Cruz  Azul.
“Hemos presentado la denuncia ante la Fiscalía General de la
República,  el  objetivo  en  este  caso  es  que  paguen  los
impuestos en un momento que el país requiere de recursos para
enfrentar la pandemia”, comentó el funcionario.
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“Es una facturación de 300 millones y movimientos de mil 354
millones de pesos, lo importante es que se acredite el origen
legal de los recursos”, añadió para la estación W Radio. Las
cuentas de Álvarez Cuevas se mantienen congeladas, como reveló
EL UNIVERSAL Deportes hace un par de días, a pesar de los
intentos de la defensa del directivo cementero.

“Es un caso que hemos trabajado con el SAT, nos encontramos
con un tema de evasión y defraudación fiscal, con la presunta
facturación  apócrifa  de  más  de  300  millones  de  pesos.
Evidentemente  Cruz  Azul,  la  cooperativa  y  el  equipo  son
instituciones  sólidas;  sin  embargo,  parte  del  proceso
financiero  que  han  tenido  está  relacionado  con  empresas
fachadas de factureras, y eso es lo que estamos utilizando
para  fundamentar  el  bloqueo  de  cuentas,  el  señor  Álvarez
promovió un juicio de amparo, solicitó la suspensión y se la
negaron”.

Al Cruz Azul le llueve sobre mojado. La Máquina iba de líder
del Clausura 2020 y le cancelaron el torneo por la pandemia
COVID-19 y, actualmente, vive una situación dura fuera de la
cancha.

Algunas  dudas  por  resolver
antes  del  regreso  de  la
Premier League
El regreso de la Premier League será realidad en apenas dos
semanas, pero aún quedan algunas dudas por resolver antes de
que los clubes ingleses vuelvan a saltar a la cancha para
completar la temporada 2019-2020.
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El campeonato inglés lleva suspendido desde mediados de marzo
por la pandemia del COVID-19.

– ¿Si se vuelve a suspender? –

Ha  habido  discusiones  sobre  cómo  debería  quedar  la
clasificación  si  se  decide  que  la  temporada  no  puede
completarse, pero los clubes deberían saber a qué atenerse si
un nuevo brote del COVID-19 arruina sus planes.

Muchos de los equipos de la parte baja de la clasificación,
según la prensa inglesa, habrían presionado para eliminar los
descensos en caso de que el curso quedara incompleto.

Pero esta opción parece poco probable, ya que la Federación
Inglesa  y  la  Liga  Inglesa  de  Fútbol  insisten  en  mantener
ascensos y descensos.

La  opción  más  factible  en  caso  de  tener  que  decidir  la
clasificación en los despachos sería una fórmula de puntos por
partido y por ello se ha decidido reiniciar la temporada el 17
de junio por los dos pendientes (Manchester City-Arsenal y
Aston Villa-Sheffield United). Así todos los equipos habrán
jugado el mismo número de partidos.

– Horarios de partidos

Una vez disputados esos dos encuentros aplazados en su día por
la final de la Copa de la Liga, a los 20 clubes de la Premier
League les restarán nueve partidos por jugar para completar la
temporada.

Por el momento no se han publicado los horarios de esas nueve
jornadas, pero se espera que se reanude el campeonato por
donde quedó suspendido en marzo (30ª jornada), disputándose
los 90 encuentros en cinco semanas, con la final de la FA Cup,
el 1 de agosto, como colofón al curso.

– Cambios y listas de convocados



Tres  meses  de  parón,  apenas  algo  más  de  dos  semanas  de
entrenamientos  colectivos  y  con  un  calendario  cargado  de
partidos,  la  capacidad  física  de  los  futbolistas  va  a
exprimirse  al  límite.

Con  el  objetivo  de  minimizar  el  riesgo  de  lesiones  y  el
cansancio, la FIFA ha autorizado a las ligas temporalmente un
cambio en las reglas, para permitir hasta cinco cambios por
equipo y partido.

Según la prensa, el Chelsea también habría propuesto aumentar
la lista de convocados, para que los técnicos dispusieran de
nueve jugadores en los banquillos en lugar de siete.

No obstante, algunos han criticado que esta medida favorecerá
a los clubes más poderosos, que cuentan con plantillas más
amplias.

– Terreno neutral

Los  clubes  de  la  Premier  League  parecen  haber  ganado  la
batalla por disputar los partidos en sus propios estadios.

No obstante, las autoridades británicas confirmaron la semana
pasada que un “pequeño número” de partidos se disputarán en
terrenos neutrales.

Es probable que esta medida incluya cada partido en el que el
Liverpool pueda coronarse campeón por primera vez en 30 años,
con el objetivo de impedir que los aficionados se concentren
en los alrededores de Anfield.

El entrenador de los Reds, Jürgen Klopp ya ha manifestado que
no le preocupa tener que jugar en terreno neutral, basándose
en  los  números  de  las  cuatro  jornadas  disputadas  tras  la
reanudación de la Bundesliga, en la que ha quedado demostrado
que la ‘ventaja campo’ desaparece sin el apoyo del público.

“No tendremos el apoyo del público, pero ningún equipo lo
tendrá, ¿dónde está la ventaja?”, declaró Klopp a la BBC.



“Dondequiera que juguemos la situación será la misma, por eso
no me preocupo en absoluto”, añadió.

– Videoarbitraje

Los  clubes  ingleses  podrían  haber  desestimado  el  uso  del
videoarbitraje (VAR) para lo que quedaba de temporada si con
ello  se  disminuía  el  número  de  personas  presentes  en  los
partidos y, por lo tanto, se reducía el riesgo de contagios.

No obstante, el presidente ejecutivo de la Premier League,
Richard  Masters,  desea  que  el  VAR  esté  presente  en  los
partidos que restan.

“El VAR tiene sus propios problemas de distanciamiento social,
pero creemos que existe la manera de completar la temporada
con VAR”, declaró Masters al canal Sky Sports.

Nadal cumple 34 años con la
vista puesta en el horizonte
Rafael Nadal Parera cumple 34 años y lo celebrará de una forma
poco  usual,  en  casa,  y  no  en  Roland  Garros  como
tradicionalmente  lo  ha  hecho  en  los  últimos  años  cuando
luchaba  por  ganar  “su  torneo”  y  celebraba  días  antes  su
cumpleaños con la organización y los medios de comunicación.

La foto del pastel compartido con todos era siempre un fiel
reflejo de que Nadal estaba en la lucha por el Gran Slam
parisino, donde ha ganado 12 veces. El “Cafe de la Paix” solía
ser el lugar donde, en una cena con toda su familia, Nadal
celebraba luego su cumpleaños.

El campeón de 19 Grand Slams se queda así, de momento en estas
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fechas, sin poder luchar, no solo por su torneo predilecto,
sino también por tener una más que razonable oportunidad de
igualar  los  20  grandes  que  posee  el  suizo  Roger  Federer,
igualada  que  pude  llegar  todavía  en  esta  temporada,
dependiendo  de  varios  factores.

A la espera de noticias sobre el circuito, sobre si el Open
USA se disputará conjuntamente en Nueva York con el Masters
1.000 de Cincinnati, o si Roland Garros retrasará una semana
en su calendario para dar así alguna alternativa a Madrid o
Roma, Nadal celebrará hoy su festividad.

“No  quiero  una  nueva  normalidad,  quiero  la  normalidad  de
antes”, ha dicho el de Manacor sobre el nuevo futuro, no solo
del tenis, sino de la vida anterior que reinaba, cuando la
pandemia del coronavirus era tan solo una amenaza.

Es un año extraño, porque solo se ha podido disputar un Grand
Slam por el momento, el Abierto de Australia, con victoria del
serbio Novak Djokovic y la estadounidense Sofia Kenin. “Nole”,
que cumplió 33 años en mayo, lleva precisamente el número uno
a sus espaldas y porta la imbatibilidad que le da haber ganado
los 18 partidos que ha disputado. Es el líder de la ATP en el
año de la pandemia.

Nadal  celebrará  su  día,  probablemente,  entrenando  en  las
instalaciones  de  su  academia  en  Manacor,  esperando  nuevas
noticias  sobre  el  regreso  del  tenis.  Ayer  se  unió  a  la
protesta por la muerte del afroamericano Geoge Floyd con una
foto en negro en las redes sociales, como también lo hicieron
Roger Federer y Garbiñe Muguruza, entre otros.

Su tío y exentrenador Toni Nadal cree que a su sobrino le
quedan aún “tres o cuatro años” para competir a alto nivel, y
quizás con esta frase le ha hecho el mejor regalo.

“Si la salud le ayuda creo que Rafael todavía tiene al menos
tres o cuatro años para competir a alto nivel en el tenis.
Quizás serán más, porque el parón de 2020 le ha permitido



ralentizar y no esforzar su cuerpo”, apuntó Toni Nadal.


